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An die Mitglieder des Fachschaftsrat Biologie und die Mitglieder der Fachschaft Biologie

13.11.2018
Einladung

zu einer Sitzung des Fachschaftsrats Biologie
am Montag, den 19. November 2018 von 17:30 bis 19:30 Uhr* (s.t.)

im Raum 26.11.U1.42.

Sollte die Sitzung aufgrund von Beschlussunfähigkeit verschoben werden müssen, findet der
Ersatztermin am 26. November 2018 ebenfalls von 17:30 bis 19:30 Uhr (s.t.) im Raum 26.11.U1.42
statt. Bei dem Ersatztermin ist die Beschlussfähigkeit unabhängig von der Anzahl der anwesenden
Mitglieder gegeben.

Tagesordnung
TOP  0:  Regularia

a) Feststellung der Beschlussfähigkeit
b) Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung
c) Genehmigung der Tagesordnung
d) Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 12. November 2018

TOP  1: Berichte
a) Fachschaftsrat
b) Arbeitskreise
c) Sonstiges

TOP  2:  Finanzanträge
Kühlpacks zur Behandlung von Schwellungen

  Plakate und Flyer für die Party
TOP  3:  Erstifahrt

Nachrücker, Helferersatz, Vorträge und sonstiges
TOP  4: Evaluation der Doodle Umfrage zur Verlegung des Sitzungstermins

Entsprechend der Abstimmung der Sitzung des 12.11.2018 wird das Ergebnis der Doodle
Umfrage zur Abstimmung des neuen Sitzungstermines herangezogen.

TOP  5: Rückmeldung zur Verbesserung des Masters 
TOP  6: Beschwerde über das Modul "Allgemeine und Anorganische Chemie"

Sitze gerade in der FS und prompt gab es ne Beschwerde wegen AC. Das wird gerade auch im



Ersti-Chat diskutiert, ist also kein Einzelfall.
Die VL scheint sehr vom Profit des Profs geleitet zu sein (zu schnell, man kommt beim Schreiben
nicht mit und dort, wo sich andere Professoren Zeit lassen, um Dinge zu erklären, ballert der
nochmal ordentlich rein), um mehr Bücher zu verkaufen.
Es wurde nach einer Anlaufstelle gefragt und ich habe erstmal uns vorgeschlagen. Eine Mail an
uns soll noch folgen. Aber ich denke auch ohne sollten wir das heute besprechen und schauen,
ob und was wir da machen können.

TOP  7:           Verschiedenes


